

undefined - mercredi 24 avril 2024

Le Carnet - Annonces légales

LUZINAY  
**101 ans pour Odette Bonnet**



*Odette Bonnet, doyenne du village, pose pour la photo souvenir avec Christophe Charles, maire de Luzinay, Josiane Locatelli, membre du CCAS et Gérard Locatelli, premier adjoint.*

Odette Bonnet, la doyenne du village de Luzinay, a soufflé ses 101 bougies, ce dimanche 21 avril.

Elle serait à ce jour, la Luzinaysarde qui détient le record de longévité à vivre à son domicile !

Originaire de Saint-Pierre-de-Chandieu (Rhône), Odette est née Giffard, le 21 avril 1921. Issue d'une famille de trois filles et un garçon. C'est le 13 mars 1943 qu'elle convolait en justes noces avec André Bonnet, natif de Luzinay. Elle fondera avec lui une famille de trois enfants : deux filles, Annie et Pascale, et un fils, Gilbert. Ils habitent durant une vingtaine d'années à Lyon, avant de revenir dans la maison familiale aux Combes à Luzinay, dans laquelle elle réside depuis plus de soixante ans. Odette a été agricultrice avec son époux et mère au foyer. Quand on lui avait posé la question de son secret l'année dernière lors de son centenaire, elle avait répondu : « La vie de famille, rester à la maison, boire un petit peu mais pas trop, pas de tabac et manger quelques grenouilles ! »

À cette occasion, le maire Christophe Charles et Gérard Locatelli, premier adjoint aux affaires sociales, ainsi que Josiane Locatelli, bénévole du centre communal d'action sociale (CCAS), lui ont rendu visite à son domicile où elle vit toujours, entourée de sa famille. « Une mémoire intacte, beaucoup d'humour, et le bon air de Luzinay sont le secret de sa longévité ! », précisait l'édile. Un magnifique bouquet lui a été offert par le CCAS.